

## またまた、感動！『学習発表会』

校長 井上 邦夫

11月10日、本年度の学習発表会を開催しました。先月の和太鼓鑑賞に引き続いて、多くの保護者と地域の方にご参観いただきました。ありがとうございました。

今年度、本校では「笑顔で、あいさつ」を合い言葉に、「笑顔のあふれる」学校づくりを目指しています。舞台上で一生懸命に発表する子ども、他の学年の発表を見る子ども、係で活躍する子ども等、いろいろな場面で子どもたちの「笑顔」を見ることができたのではないかと思います。そして、この「笑顔」から、多くの感動をもらいました。

運動会の後でもお願いしましたが、子どもたちが「笑顔いっぱい」になるように、今後も応援を、どうぞよろしくお願ひします。

※学習発表会の様子は、師崎小のホームページにも掲載しています。ぜひご覧ください。

### 開会行事「児童会長あいさつ」



### 金管部の発表

「こんにちはラッパくん」「トゥモロー」



### 1年「げんきもいもり いただきます」



### 2年「ねずみの学校」



3年「三年とうげ」



4年「西遊記」



5年「桃太郎 危機一髪」



6年「魔法よりも強い力とは」



## 感動！「和太鼓の鑑賞」 その2

\*前号に続いて、「お礼の手紙」をお知らせします。



演奏を聴いている間、心臓がドキドキしっぱなしでした。みなさんが息ぴったりで、特に、太鼓を交替する時なんか、全員が同じ動きをしているようでした。太鼓の迫力がすごく伝わってきました。最後の「いりどり」も、みなさん笑顔で演奏してくださって、こっちまで笑顔になってきました。(5年 坂本稀楽さん)

芸術鑑賞をして思ったことは、演奏のときも曲を忘れて笑顔で和太鼓を演奏していてすごいと思いました。また、和太鼓を演奏しているとき、体育館がとてもゆれていたの、すごい音なんだなと思いました。…楽鼓のみなさん、本当にありがとうございました。(4年 坂下大五郎さん)

太鼓の演奏が、想像したよりも音がとても大きくてびっくりしました。…いろんな太鼓の音がどんどん大きくなって、すごかったです。今日、はじめて知った太鼓の名前もありました。被災した人に音楽を聴かせて笑顔にしたという話を聞いて感動しました。

(6年 西村知樹さん)

師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。(カラーで見ることができます)